

- Segundo premio, dotado con 400 euros, a la fotografía *De la mano iremos mejor*, de la que es autor Alberto Martínez Kortabitarte.

- Tercer premio, dotado con 200 euros, a la fotografía *Trepanando hacia el futuro*, de la que es autora Aránzazu Hernaiz López.

- Accésit con diploma acreditativo a la fotografía *Ven, abrázame*, de la que es autora Beatriz Morales Aranda.

- Accésit con diploma acreditativo a la fotografía *Toma mi mano*, de la que es autora Milagros Alonso Martínez.

Fotografías en color

- Primer premio "Ulpiano del Valle Rodríguez", dotado con 900 euros, a la fotografía *Cochura*, de la que es autora Adoración Castaño.

- Segundo premio, dotado con 400 euros, a la fotografía *Desarrollo*, de la que es autor Daniel Román Bermúdez.

- Tercer premio, dotado con 200 euros, a la fotografía *Kioto*, de la que es autor Francisco Brocal Fernández.

- Accésit con diploma acreditativo a la fotografía *Vaya plan de jubilación*, del que es autor Alberto Martínez Kortabitarte.

- Accésit con diploma acreditativo a la fotografía *Orfanda, camino en soledad*, de la que es autor Juan J. Gómez Pérez.

Las convocatorias 2007 de Premios-Becas y del III Certamen de Fotografía se harán públicas en el mes de junio del presente año en todos los Colegios y en la página web de la Fundación.

CUENCA

>> Fallecimiento de Ángel Pinilla Ruiz, decano del colegio de Cuenca



Ángel Pinilla Ruiz

El día 9 de octubre del pasado año, el colectivo de la Ingeniería Técnica Industrial fue sorprendido por la triste noticia del fallecimiento en accidente de tráfico del compañero y decano del Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales de Cuenca, Ángel Pinilla Ruiz.

La inesperada y sorprendente muerte en el trágico accidente de tráfico del decano y compañero Ángel Pinilla se produjo cuando regresaba de una reunión del Consejo General de Ingenieros Técnicos

Industriales de España, en Navarra; es decir, en el ejercicio de su actividad colegial. Hecho que, por supuesto, conmocionó especialmente a su distinguida viuda, Gloria Langreo Garrote, que le acompañaba en el momento del fatal desenlace y a sus queridos hijos: Miriam, Luis Ángel y Carlos Javier, así como a sus compañeros de la Junta de Gobierno de Cuenca y, por supuesto, al colectivo de los distintos colegios que conforman el Consejo General.

Por ello, y desde las distintas corporaciones, sus compañeros de profesión y amigos dieron testimonio de sus condolencias a su querida esposa y familia, así como el sentido y caluroso homenaje que le rindieron el día de su funeral.

Desde esta sección colegial, y en recuerdo del compañero Pinilla Ruiz, queremos recordar algunos aspectos de su biografía y resaltar aquellos otros por los que luchó y trabajó hasta el mismo día de su fallecimiento.

Nacido en Cuenca el 5 de febrero de 1940, realizó sus estudios primarios y de bachillerato en dicha capital de provincia. En el año 1960 pasó a la Universidad Laboral de Villanueva y la Geltrú (Barcelona), donde en el año 1965 consiguió el título de Perito Industrial. Tras trabajar en la empresa privada, ganó las oposiciones como profesor de Enseñanza Secundaria, impartiendo clases primero en la Escuela de Maestría Industrial, denominada posteriormente Instituto de Enseñanza Secundaria Pedro Mercedes, y en el Instituto de Enseñanza Secundaria Fernando Zobel de Cuenca.

A nivel corporativo, desempeñó primero funciones de delegado en Cuenca, del Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Industriales de Madrid. Posteriormente, ya convertido en Colegio, se convierte en el tercer decano presidente de este Colegio, cuando tras la convocatoria de elecciones es proclamado electo como decano en el año 2002. Su mandato supuso la apertura del Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales de Cuenca hacia el resto de los Colegios de España, impulsando asimismo las actividades formativas y la implantación del sistema de visado electrónico, que se llevaría a cabo en el mes de mayo de 2006.

Nos consta, según sus allegados y los que tuvieron la suerte de compartir con él actividades corporativas y profesionales, su incondicional apego a su querida esposa y a sus tres hijos, que siempre fueron para él su gran impulso e ilusión en la vida y en su trabajo diario, en el que siempre le desbordaba su cordialidad y su buen hacer, tanto en el campo corporativo como en sus destacadas labores docentes, sobresaliendo en todo momento su gran calidad personal, que ha dejado, por supuesto, una marcada huella en todos aquellos que le conocieron. J. S. A.

BURGOS

>> Fallecimiento del decano de Burgos José Román Lara Fuenteurbel

El día 14 de febrero de 2007 falleció nuestro querido compañero José Román Lara Fuenteurbel, decano del Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Industriales de Burgos, presidente de la Asociación de Ingenieros Técnicos Industriales de Burgos, miembro de la Junta Ejecutiva del Consejo Autonómico (Citical y Fitical), así como vocal delegado de la Mutualidad de Previsión Social de Ingenieros Técnicos Industriales, Mupiti.



José Román Lara Fuenteurbel

Profesional de reconocido prestigio, conocía como nadie el colegio, en el que desempeñó durante más de 25 años diferentes cargos de responsabilidad. En Mayo de 1998 fue designado decano del colegio y presidente de la Asociación de Ingenieros Técnicos Industriales de Burgos.

Durante su mandato desarrolló una ingente labor al frente del colectivo colegial en el que era muy querido y apreciado; fue un hombre abierto y luchador, que proyectó el Colegio hacia la provincia y a los nuevos retos, sumándose a diversos proyectos e iniciativas relacionadas con el desarrollo industrial y socioeconómico de Burgos. Uno de los últimos retos profesionales a los que hizo frente fue la adaptación del plan de estudios de la carrera de Ingeniería Técnica Industrial para adaptarla al nuevo marco normativo que rige la Unión Europea y que regularán las nuevas ingenierías que se implantarán en el año 2010.

Su criterio de actuación, tanto al frente del Colegio como de la Asociación de Ingenieros Técnicos Industriales de Burgos, siempre fue que la entidad no debía cerrarse sobre sí misma, prestar los mejores servicios y asistencia a los colegiados, pero también implicarse en la sociedad.

Su actitud comprometida con la Mutualidad y con su profesión, su carácter conciliador y sus aportaciones, siempre constructivas, han dejado profunda huella en nuestras instituciones y constituyen un ejemplo de implicación y saber estar en los distintos cargos que ha desempeñado.

La muerte de D. José Román Lara Fuenteurbel deja un vacío difícil de llenar, hombre dispuesto y afable, de carácter conciliador y desinteresado, amante de su familia, permanecerá siempre en la memoria de todos

TOLEDO

>> Celebración de las Fiestas Patronales del Colegio de Toledo

El pasado día 13 de marzo se celebraron las Fiestas Patronales del Colegio de Toledo. Entre los diferentes actos organizados por la Junta de Gobierno de esta corporación, tuvo lugar la tradicional cena de hermandad en el singular entorno del Cigarral de las Mercedes. Casi al anochecer y en los jardines de este emblemático Cigarral, eran recibidos los asistentes por su decano, Joaquín de los Reyes García, y su esposa Pilar, que hacían de anfitriones, acompañados, por supuesto, de miembros de su Junta de Gobierno que en una total camaradería compartían el aperitivo previo a la cena y que con las vistas desde los respectivos miradores de este Cigarral nos deleitábamos en observar cómo se iba iluminando la roca; es decir el Toledo viejo, bañado por una de sus partes por el río Tajo, donde podíamos apreciar las torres de su catedral, iglesias, conventos, el Alcázar y todo lo que supone el asentamiento urbano de esta legendaria ciudad.

Una vez ubicados los numerosos asistentes en el salón ornamentado para la cena, se procedió al acto institucional donde el decano intervino con su magistral teatralidad en la exposición de su mensaje sin ningún tipo de guión ni protocolo alguno, dando una nota de total improvisación, pero que a la vez resultaba entrañable y cercana. En su discurso, como en otras ocasiones, agradeció la asistencia a los comensales y, en especial, a tantos compañeros y compañeras de las últimas promociones que se encontraban en dicho acto. Habló, por supuesto, de la problemática de la Ingeniería Técnica Industrial en la actualidad y procedió en este mismo acto a la entrega de la distinción de *Empresa*

ATLAS COPCO, S.A.E.
Avda. José Gárate, 3
Pol. Ind. Coslada
28820 Coslada (Madrid)
Tfno.: 91 627 91 00
Fax: 91 627 91 62



Soluciones sin aceite



Los únicos compresores de aire certificados por TÜV como "exentos de aceite" (ISO 8573-1 CLASE 0)

Si su proceso industrial precisa de un suministro de aire totalmente exento de aceite, Atlas Copco le ofrece una gama de compresores de aire comprimido con certificado 100% exento de aceite. Nuestra gama Z de compresores de tornillo exentos de aceite es la primera del mercado en recibir la clasificación ISO 8573-1 'Clase 0' de la organización alemana Technische Überwachungs-Verein (Asociación para la Inspección Técnica, o "TÜV"). Las pruebas realizadas por TÜV no detectaron ningún tipo de contaminación por aceite en el suministro de aire comprimido. Por tanto, cuando necesite evitar cualquier riesgo de contaminación por aceite, confíe en los compresores de aire exentos de aceite de Atlas Copco. ¿Desea obtener más información?



Visite www.classzero.com

Comprometidos con el aumento de su productividad.

Atlas Copco

www.atlascopco.es